

## El PRC avanza su rechazo al presupuesto de Piélagos y lamenta que el PP “niegue el debate” de sus alegaciones

***Susana Iglesias afirma que el proyecto “carece de visión estratégica” e “ignora las necesidades reales en la distribución de los recursos”***

*Santander, 26 de noviembre de 2024*

La portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Piélagos, Susana Iglesias, ha anunciado hoy su voto en contra del presupuesto para 2025 si el equipo de Gobierno (PP) persiste en su “negativa al debate” y niega a la oposición la capacidad de introducir cambios en el documento, como hizo durante la comisión informativa celebrada ayer.

Iglesias ha lamentado el rechazo de todas las alegaciones presentadas por el PRC, “sin siquiera entrar al fondo del asunto, por lo que ha adelantado su voto en contra del documento en el Pleno convocado para el próximo jueves.

Frente a la “falta de visión estratégica” del proyecto del alcalde, Carlos Caramés, y su equipo del PP, que “ignora las necesidades reales de los vecinos a la hora de decidir la distribución de los recursos”, la regionalista ha planteado alternativas encaminadas a generar “un mayor impacto en la seguridad y calidad de vida de los vecinos”, con mejoras en materia de prevención de incendios, reorganización de la Policía Municipal, movilidad sostenible y apoyo a los jóvenes en el acceso a la vivienda en régimen de alquiler.

Con estas propuestas “sensatas y necesarias”, plantea la consignación de una partida de 150.000 euros para garantizar la prestación del servicio de prevención y extinción de incendios en todo el municipio, en cumplimiento de la obligación legal que obliga al Ayuntamiento a contar con dicho servicio.

A su juicio, “es inconcebible que Piélagos siga dependiendo de un convenio con Torrelavega y tenga zonas del municipio desasistidas en caso de emergencia”, por lo que defiende la negociación de un acuerdo con el Ayuntamiento de Santander para cubrir todo el territorio.

Igualmente en materia de seguridad, la portavoz regionalista propone una reasignación de fondos para implementar un servicio nocturno de la Policía Local mientras se avanza en la ampliación de plantilla, una medida que considera “imprescindible” en aras a “frenar la oleada de robos y delitos que asola el municipio desde hace meses”.

Asimismo, ha planteado la consignación de una partida de 150.000 euros para impulsar la movilidad sostenible, mediante una red de sendas peatonales y ciclables seguras, que contribuya a potenciar el turismo y la actividad económica en el municipio.

También propone la creación de un fondo para apoyar a los jóvenes y facilitar su acceso a la vivienda, con una dotación inicial de 50.000 euros en 2025.

Susana Iglesias ha contrastado estas propuestas con las prioridades plasmadas por el equipo de Gobierno en el proyecto presupuestario, donde la partida de inversiones es equiparable a la destinada a fiestas. “No sólo es alarmante que el PP dé más importancia al entretenimiento

que a las infraestructuras y los servicios públicos que tanto necesita Piélagos, sino que pone claramente de manifiesto su falta de responsabilidad y de visión a largo plazo”, ha afirmado.

La portavoz regionalista ha criticado además la “falta de transparencia” en la asignación de fondos y la ausencia de un plan claro para el desarrollo del municipio, que se evidencia en unos presupuestos que en su opinión “están plagados de vaguedades y opacidades”.

Susana Iglesias ha realizado por ello un llamamiento al alcalde y su equipo para que “recapaciten” y comiencen a trabajar “con seriedad para garantizar que los recursos públicos se utilicen de manera eficiente y priorizando las verdaderas necesidades de los ciudadanos”.

Finalmente, ha pedido que tengan en cuenta las propuestas presentadas por la oposición, cuyo objetivo es “construir un municipio más seguro, sostenible y accesible para todos, trabajando por el bienestar de los vecinos”.